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Tagesordnung 
 
Öffentliche Sitzung 
 
1. "Plastikfreies Dießen" - Antrag der Fraktion B90/Die Grünen auf Unter-

stützung der Initiative durch den Markt Dießen am Ammersee 
1/10/005/2021 

   

2. Bekanntgaben und Anfragen  
   

2.1. Mobiles Impfteam für Dießen - Bericht des zweiten Bürgermeisters  
   

2.2. Umbau Seeanlagen - Bauarbeiten mit Töpfermarkt abgestimmt?  
   

2.3. Sachstand "Huber-Häuser"  
   

2.4. Sachstand Radweg Dießen - Fischen  
   

2.5. "Drei Rosen" - weiteres Vorgehen  
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  eröffnet um 19:30 Uhr die öffentliche Sitzung des Marktgemeinderats, begrüßt alle Anwe-
senden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des 
Marktgemeinderats fest. Die Sitzung ist in ihrem ersten Teil öffentlich. Der Marktgemeinderat 
hat sich mit der Tagesordnung einverstanden erklärt. Die Niederschrift der vorangegangenen 
Sitzung wird genehmigt.  
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung gratuliert zweiter Bürgermeister Roland Kratzer auch im 
Namen der Ersten Bürgermeisterin den Marktgemeinderatsmitgliedern Johannes Wernseher, 
Frank Fastl, Herbert Kirsch und Michael Hofmann nachträglich zum Geburtstag. 
 
Zweiter Bürgermeister Roland Kratzer weist darauf hin, dass es zu Tagesordnungspunkt 2.1 
der öffentlichen Sitzung noch nicht-öffentlichen Beratungsbedarf gebe, weshalb der TOP in 
die nicht-öffentliche Sitzung verschoben werden müsse. 
 
 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 

 

1. 
"Plastikfreies Dießen" - Antrag der Fraktion B90/Die Grünen auf 
Unterstützung der Initiative durch den Markt Dießen am Ammersee 

 

 
 
Beschluss: 
 
Der Geschäftsordnungsantrag von Marktgemeinderatsmitglied Petra Sander, die Beschluss-
fassung über den Antrag der Fraktion B90/Die Grünen zur Aktion „Plastikfreies Dießen“ zu-
rückzustellen, da die Auswirkungen einer solchen Aktion auf die Gastronomie, die wegen der 
Corona-bedingten Einschränkungen ohnehin schon sehr belastet sei, nicht absehbar seien, 
wird mit 
Ja-Stimmen:  15 zu 
Nein-Stimmen:   8 
angenommen.  
 
Zurückgestellt  
 
 
2. Bekanntgaben und Anfragen  

 
 
  
 
 
2.1. Mobiles Impfteam für Dießen - Bericht des zweiten Bürgermeisters  

 
 
Zweiter Bürgermeister Roland Kratzer informiert die Damen und Herren des Marktgemeinde-
rats darüber, dass die Verwaltung seit einiger Zeit in hoffnungsvollen Gesprächen mit dem 
Landratsamt bzw. dem Impfzentrum in Penzing sei, um ein mobiles Corona-Impfteam nach 
Dießen zu bekommen. In der Seniorenresidenz Augustinum könnten dann Dießener*innen, 
die in die aktuelle Zielgruppe (Ü80) fallen und nicht mobil seien, hoffentlich bald hier am Ort 
geimpft werden. Diese Möglichkeit sei zwar zuletzt vom Landratsamt Landsberg am Lech 
wieder in Frage gestellt worden, nun scheint sich aber tatsächlich ein gutes Ergebnis für 
Dießen abzuzeichnen. 
Marktgemeinderatsmitglied Herbert Kirsch zeigt sich verwundert, dass sich das Landratsamt 
in dieser Angelegenheit so zögerlich zeige, habe doch der Landrat selbst noch letzte Woche 
in einer Kreisausschusssitzung darüber berichtet, dass in Dießen ein mobiles Impfteam ein-
gesetzt werde. Marktgemeinderatsmitglieder Herbert Kirsch und Antoinette Bagusat berich-
ten, dass die Nachbarschaftshilfe einen „Shuttle-Service“ für immobile Senior*innen einrich-
ten will. 
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Marktgemeinderatsmitglied Gabriele Übler ergänzt, dass auch der Car-Sharing-Verein einen 
solchen Service unterstützen wolle. 
 
 
2.2. Umbau Seeanlagen - Bauarbeiten mit Töpfermarkt abgestimmt?  

 
 
Marktgemeinderatsmitglied Hannelore Baur erkundigt sich, ob die Bauarbeiten in den Seean-
lagen mit dem Ablauf des Töpfermarkts abgestimmt seien. Zweiter Bürgermeister Roland 
Kratzer bestätigt dies. 
 
 
2.3. Sachstand "Huber-Häuser"  

 
 
Marktgemeinderatsmitglied Herbert Kirsch erkundigt sich nach dem Sachstand bei den „Hu-
ber-Häusern“. Zweiter Bürgermeister Roland Kratzer berichtet, dass es hierzu nichts Neues 
gebe. Der gesetzliche Vertreter der unbekannten Erben habe gegen das erstinstanzliche 
Urteil, das zugunsten des Markts Dießen ausfiel, Berufung eingelegt, weshalb sich die Ange-
legenheit weiter hinziehe. 
 
 
2.4. Sachstand Radweg Dießen - Fischen  

 
 
Marktgemeinderatsmitglied Gabriele Übler bezieht sich auf eine Meldung, wonach es mehr 
staatliche Fördergelder für den Bau von Radwegen geben solle und nimmt dies zum Anlass, 
sich nach dem Sachstand hinsichtlich des Radweges von Dießen nach Fischen zu erkundi-
gen. Zweiter Bürgermeister Roland Kratzer berichtet, dass es hierzu erst vor wenigen Wo-
chen ein Gespräch zwischen den betroffenen Bürgermeister*innen gegeben habe, an dem 
auch die Landräte von Weilheim und Landsberg sowie der Abgeordnete Dorow teilgenom-
men hätten. Dem Vernehmen nach, soll eine neue Umweltverträglichkeitsprüfung durch den 
Freistaat in Auftrag gegeben werden. 
 
 
2.5. "Drei Rosen" - weiteres Vorgehen  

 
 
Zweiter Bürgermeister Roland Kratzer berichtet, dass sich die Fraktionsvorsitzenden auf Ein-
ladung von Erster Bürgermeisterin Sandra Perzul mit der Zukunft des „Drei Rosen“ bespro-
chen hätten. Demnach sei vereinbart worden, dass sich die Fraktionen zunächst Gedanken 
über ihre Wünsche und Vorstellungen zur zukünftigen Nutzung des Areals machen sollten. 
Danach soll im Kreis der Fraktionssprecher erneut über das weitere Vorgehen beraten wer-
den, um im Marktgemeinderat zu einer Entscheidung zu finden.. 
 
Ende der Sitzung: 21:24 Uhr 
 
 

    Karl Heinz Springer 
    Schriftführung 

 


